

Ein Gebäude für die Zukunft

Ehemalige VR-Bank wird zur Gemeindekanzlei



Die neue Gemeindekanzlei nimmt nach und nach Gestalt an.

Gottfrieding. (ez) Die Gemeinde bekommt zum Jahresende hin ihre neue Gemeindekanzlei. Das bisherige Gebäude ist bereits in die Jahre gekommen und die Räume erweisen sich vor allem bei den Gemeinderatssitzungen als zu klein und „unpraktisch“.

Als das ehemalige VR-Bank Gebäude frei wurde, nutzte man diese Möglichkeit. Hier wird nun mit heimischen Firmen der Umbau entsprechend vorgenommen. Darin wird ein moderner und ansprechender Sitzungsraum entstehen, der weitere Möglichkeiten bietet. Außerdem entsteht darin das Büro für die Gemeinde, das wöchentlich am Mittwoch für die Bürger besetzt ist. Zudem besteht die Möglichkeit, seine Anliegen der Verwaltung in den Räumen der Verwaltungsgemeinschaft in Mamming zu übermitteln.

Beim Umbau wird vor allem auf

die Barrierefreiheit geachtet, so dass jedermann die Möglichkeit zum Besuch hat. Mit breiten Türen, ebenerdig ausgelegt und ohne Türschwelle oder andere „kleine Stolperstellen“ entsteht hier ein Gebäude für die Zukunft und vor allem für die Bürger der Gemeinde. „Wir wollen als Verwaltung präsent im Ort sein“, betont Bürgermeister Gerald Rost, der zusammen mit Geschäftsführer Ludwig Meindl und Konrad Hausbeck zur Besichtigung vor Ort war. Es ist der Gemeinde ein großes Anliegen, dass Besprechungen vor Ort ausgeführt werden können.

Auch für die Zuschauer bei den Gemeinderatssitzungen, die sich für das Geschehen interessieren, soll eine entsprechende Atmosphäre geschaffen werden. Dabei wolle man auf eine moderne, funktionale und vor allem technisch in die Zukunft blickende Möblierung setzen. Mit Büro, Sitzungszimmer und Besprechungsraum sowie Platz für Informationen rund um das Gemeindegeschehen habe man ein gutes Konzept gefunden.

Damit ist es künftig auch möglich, Trauungen direkt in Gottfrieding abzuhalten. Natürlich steht die Verwaltung hier auch für das „Alltagsgeschäft“ wie Pässe neu beantragen oder verlängern und vieles mehr zur Verfügung. Natürlich können auch Termine mit Bürgermeister Gerald Rost zum persönlichen Gespräch vereinbart werden.

Wenn der Estrich im Gebäude ist, wird nach der Trocknungszeit von etwa sechs Wochen mit dem Anbringen des Bodenbelages fortgeföhren. Zum Jahresende hin sollen die Räume bezugsfertig sein.

Aus den Nachbarkreisen

Tanzabend für Paare sowie Singles

Straubing. Einfach mal ungezwungen das Tanzbein schwingen, ohne dabei auf Bälle oder Hochzeiten angewiesen zu sein? Das bietet der Tanzabend für jedermann an der Vhs Straubing am Donnerstag, 12. September, ab 19.45 Uhr. Dabei wird querbeet aufgelegt und getanzt, die Tanzlehrer des Studios Move and More unterstützen. Anmeldung und mehr unter Telefon 09421/845730 oder www.vhs-straubing.de.